
Protokoll der JUKO-Sitzung vom 29.04.2024 

 

Zu 1.  

Frank Griemsmann eröffnet und heißt willkommen. Als „frisches“ Gesicht begrüßt er Aljoscha 
Scholtissek als Jugendobmann der JSG Nord. 

Zu 2.  

Protokoll vom 29.01.24 wird genehmigt 

Zu 3. 

Kassenbestand wird auf Anwesenheit der Kassenwartin verschoben 

Aktueller Kassenbestand: 2911, 61 Euro. Ausstehend: Förderung Feuerwehr (450 Euro) und Trixitt 
(500 Euro). 

Förderung der Gemeinde Wischhafen steht noch aus. Der Haushalt liegt aktuell beim LK. Sobald der 
Haushalt rechtskräftig ist, wird die Förderung gezahlt.  

Zu 4. 

Neuwahlen: Bianca hat den Entwurf eines Werbeflyers für die JUKO dabei. Eine erste Idee ist, dass 
eine Veranstaltung zur Anwerbung von potentiellen Sprechenden angeboten wird. Es entspinnt sich 
eine Diskussion darüber, aus welchem Anlass die potentiellen Sprechenden kommen sollen. Die 
Diskussion geht immer weiter in die grundsätzliche Frage, wofür die JUKO steht und wie man sie 
bekannter macht.  
Die Idee ist, dass man eine Einweihung des im Bau befindlichen Lagerraums nutzt, um dort auch die 
Werbeveranstaltung durchzuführen. Ein potentieller Termin ist für den Spätsommer (September) 
anzudenken. Es sollen Plakate aufgehängt und verteilt werden, gezielte Ansprachen sollen nur 
bedingt stattfinden. Die Veranstaltung soll auch per Mail beworben werden.  

Die Kreisjugendpflegerin berät dahingehend, auch nochmal die Gründungsmitglieder der JUKO in die 
Pflicht zu nehmen. Alle Vereine, die eine Jugendabteilung haben, werden angeschrieben. Um die 
Veranstaltung angemessen planen und durchführen zu können, wird vorgeschlagen, dass eine 
Arbeitsgruppe gebildet wird. Zur Arbeitsgruppe gehören Franc Kleen, Bianca Wist und Verena Marx-
Dieckmann. Beratend steht Kherim Fatnassi zur Seite. Für die Veranstaltung wird ein Budget in Höhe 
von 500 Euro festgelegt. Das Budget wird einstimmig genehmigt.  

Weitere Neuwahlen werden daher erst einmal aufgeschoben. 

Zu 5.  

Lagerraumgebäude der Kanus wurde saniert, es erfolgt aktuell eine separate Aufbewahrung. Die 
Kanus werden einmal auf den aktuellen Stand geprüft, sobald es einen neuen Sprechendenrat gibt. 
Ggfs. Müssen Kosten für die Instandsetzung eingeplant werden.  

Zu 6. 

Die Bauarbeiten haben begonnen. Die Mitglieder der Juko sehen sich den Lagerraum nach der 
Sitzung an. Edgar Goedecke hat sich sehr für den Bau eingesetzt und schnell die Förderungen 
erhalten. Frank Griemsmann spricht sowohl Edgar Goedecke als auch Franc Kleen seinen Dank aus.  

 



Zu 8. 

Edgar bietet ein Ferienspaßangebot an. Ann-Katrin bittet darum, dass entsprechende Angebote an 
Balu mitgeteilt werden. Sollte es Fragen zu den digitalen Lösungen für die Ferienspaßangebote 
geben, steht der Landkreis zur Verfügung. Es gibt bereits Anfragen für die Kanus.  

Zu 9.  

Kherim möchte für den Förderverein Jugendzentrum zum Hafenfest in Freiburg das Zelt der Juko 
ausleihen.  

Bianca Wist stellt für die JSG zum Tag des Mädchenfußballs einen Antrag in Höhe von 82,65 Euro zur 
Durchführung des Tages. Der Antrag wird mit einer Enthaltung einstimmig genehmigt.  

Für die JSG stellt Bianca Wist den Antrag zur Unterstützung einer Mannschaftsfahrt zur Mini-EM nach 
Dänemark. Frau Pallaschke weist auf Fördermöglichkeiten von Seiten des Landkreises und der 
Sportjugend hin. Bianca bittet um eine Unterstützung in Höhe von 500 Euro. Der Antrag wird 
einstimmig genehmigt.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tagesordnungspunkte lt. Einladung: 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der anwesenden Mitglieder, der 
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung. 



2. Genehmigung des Protokolls vom 04.09.2023, die Protokolle sind einsehbar unter: 
https://www.nordkehdingen.de/index.php/protokolle-sitzungen-der-juko.html 

3. Kassenbestand & Entlastung Kassenwart 

4. Neuwahlen 

5. Kanu's 

6. Lagerraum 

7. Ferienspaß 2024 

8. Anträge  

 

https://www.nordkehdingen.de/index.php/protokolle-sitzungen-der-juko.html

